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                         平成21年(2009年)５月８日  №439 
 

 
 

平成25年(2013年)11月１日  №493 
 

１０月２１日に常任委員会を開催しました 

10月21日（月）に３つの常任委員会を開催し、所管事務に関する調査等を行いました。その主な

内容は次のとおりです。 

  

■総務教育常任委員会 

陳情審査 

◇陳情第９号 小・中学校における校務用パソコンの教員１人１台の整備に係る陳情 【採択】 

所管事務に関する調査 

◇平成25年度全国学力学習状況調査の結果について 〔教育指導部〕 

 学校教育課より「本市の小・中学生を対象に平成25年４月に実施した調査を分析した結果、国

語と算数(数学)の教科については、いずれも全国平均を上回るか、または同等の成績であった。

さらに、生活習慣や学習環境に関する質問紙をもとに分析したところ、『自尊感情がはぐくまれ

ている』『規範意識が高い』『学校生活への適応感が高い』との結果が出た。また、本市では『“こ

とばの力”育成プログラム』を作成し、『読み取った内容を説明できる』『考えや意見を述べあう』

など、思考力・判断力・表現力等の育成を図ることにしている。さらに、各学校においては、教

職員向けに『“ことばの力”実践事例集』を新たに配付し、引き続き『自分の考えや思いをわか

りやすく表現できる子』の育成を図っていきたい」との報告がありました。 

◇平成26年度予算編成方針について 〔企画部〕 

◇新たな任用制度の運用について 〔総務部〕 

◇債権回収の取組み状況について 〔税務部〕 

◇教職員の不祥事にかかる処分について 〔教育指導部〕 

◇病院・診療所等に係る特別査察の結果について 〔消防本部〕 

質問事項 

◇本市における契約制度及び本件に係るブログ掲載について 〔総務部〕 

◇職員による個人情報漏えいに係る顛末について 〔総務部〕 

◇平成26年市長・市議選執行日決定に係る考え方について 〔選挙管理委員会事務局〕 

 

■建設経済常任委員会 

請願審査 

◇請願第６号 ＴＰＰ交渉からの撤退を要求する請願書 【不採択】 

所管事務に関する調査 

◇空き家・空き地に関する土地利用の考え方について（中間報告） 〔都市計画部〕 

建築指導課より「現在、本市の空き家率は約10％であり、全国平均より低くなっているものの、

新規の住宅開発等により今後も増加が予想され、空き家における衛生、防犯の相談は個人の財産

問題として放置できない状況となっている。また、住宅地に介在する農地や放棄地についても懸
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念されることから、庁内の12局課で構成する『加古川市空き家・空き地問題研究会』を設置し、

土地利用の活性化を視点においた取り組みの方針を定めるため、考え方の整理をおこなった」と

の報告がありました。 

◇水道通水60年記念スタンプラリーの実施結果について 〔水道局〕 

◇公設地方卸売市場に対する要望書等について 〔地域振興部〕 

◇市営住宅住戸地図の紛失事案について 〔建設部〕 

◇田園まちづくり制度に基づく地区まちづくり計画（上西条地区）の変更について  

 〔都市計画部〕 

◇市町村運営有償運送（愛称：上荘くるりん号）の利用状況について 〔都市計画部〕 

◇市街化調整区域の長期整備計画について 〔下水道部〕 

◇第５回定例会上程予定案件 

・ウェルネス推進課所管施設における指定管理者の候補者の選定について 〔地域振興部〕 

 

■福祉環境常任委員会 

所管事務に関する調査 

◇焼却飛灰のセメント原料化に向けた取組みについて 〔環境部〕 

 クリーンセンターより「平成26年４月から運用を開始する焼却飛灰のセメント原料化への取り

組みにより、電力による飛灰溶融炉の運転と管理業務が不要となるため、新クリーンセンター運

営管理委託事業契約（期間：平成19年～33年）業務を見直し、10月9日に変更契約を締結した。

これにより平成26年から33年までの間、年平均で約２億8,740万円の減額になる。一方、セメン

ト原料化処理に伴う費用は、従来の処理方法と比較して、年間約２億7,600万円の増額を見込ん

でおり、運営管理委託事業の見直しによる減額分と相殺すると、年間約1,140万円の減額となる

見込みである。この取り組みで、年間約700万kwhの節電と約3,500ｔのＣＯ₂削減を図り、大阪湾

フェニックス及び竜ヶ池処分場への埋立処分量を、平成24年度実績9,876ｔに対し、5,000ｔ以下

に削減する」との報告がありました。 

◇ごみ処理広域化の進捗状況について 〔環境部〕 

◇専決処分の報告のこと 〔環境部〕  

◇第５回定例会上程予定案件 

・斎場指定管理者の候補者の選定について 〔市民部〕 

質問事項 

◇斎場のバリアフリー化について 〔市民部〕 

◇敬老会事業について 〔福祉部〕 

 
 

１０月２１日に議会運営委員会を開催しました 

■議会運営委員会 

協議事項 

◇一問一答方式の導入について 
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１０月３日、２３日に議会改革推進特別委員会を開催しました 

■議会改革推進特別委員会 

協議事項 

[10月３日開催] 

◇情報公開について 

[10月23日開催] 

◇情報公開に係る中間報告案について 

◇議会事務局の強化に係る中間報告案について 

◇議会運営に係る今後の調査研究項目について 

 

■■■■■■■■■■■■■■ 議 会 の う ご き ■■■■■■■■■■■■■■■ 

―１０月の行政視察受入れ状況― 

日(曜日） 相 手 方 人数 視 察 内 容 

１日（火） 
北海道江別市議会 

総務文教常任委員会 
９人 

・心の絆プロジェクトについて 

・中学校区連携ユニット12について 

３日（木） 
広島県三次市議会 

議会行財政改革調査特別委員会
12人 ・行政経営改革プランについて 

16日（水） 
高知県高知市議会 

新風クラブ 
７人 ・地域公共交通アクションプランについて 

17日（木） 
秋田県秋田市議会 

希望 
２人 

・市立病院の地方独立行政法人への移行につ

いて 

29日（火） 
埼玉県川越市議会 

文化教育常任委員会 
11人 

・加古川マラソンについて 

・中学校区連携ユニット12について 

30日（水） 
山梨県甲府市議会 

経済建設委員会 
10人 ・卸売市場維持補修事業について 

 
 

ブラジルから日伯経済友好使節団が来訪 

10月11日(金)にブラジルからブラジル連邦下院議員 

ルイス 弘志 西森氏と夫人、マリンガ市長のカルロ 

ス・ロベルト プピン氏と夫人など総勢76名の方が来 

訪しました。 

加古川ウェルネスパークでは、第40回日伯友好使節 

  団の訪問を記念して、ブラジルの国花であるイッペー 

の木を植樹し、同施設内を見学しました。 

 その後、10名の方が市役所内で市民課の業務デモス 

トレーションを見学しました。 

また、議会では、加古川市議会での正副議長の役割、

会派構成などの説明を受け、議場内を見学しました。 

 

▲議場見学は、マリンガ市国際交流協会会長

植田真一氏の通訳のもと進行しました。 
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―１１月の行事予定及び第５回市議会（定例会）の日程― 

日(曜日） 行 事 名 

５日（火） 

～７日（木） 

 

 

 

 

 

 

11日（月） 

～13日（水） 

 

 

 

 

 

 

18日（月） 

～19日（火） 

 

21日（木） 

22日（金） 

25日（月） 

 

29日（金） 

12月 

２日（月） 

３日（火） 

４日（水） 

10日（火） 

 

総務教育常任委員会行政視察 

・福島県会津若松市「公共施設白書について」 

・千葉県我孫子市 「提案型公共サービス民営化制度について」 

・東京都板橋区  「住民の防災意識の向上に向けた取り組みについて」 

福祉環境常任委員会行政視察 

・栃木県足利市  「足利市民総発電所構想について」 

・千葉県柏市   「長寿社会のまちづくりについて」 

・愛知県大府市  「ウェルネスバレー構想について」 

建設経済常任委員会行政視察 

・埼玉県北本市  「デマンドバスについて」 

・千葉県市川市  「雨水に関する取り組みについて～あま水条例の制定について」

「大洲防災公園について」 

・千葉県千葉市  「自転車走行環境整備の取り組みについて～ちばチャリ・すい

すいプランの策定について」 

・千葉県佐倉市  「企業支援ワンストップサポートデスク」 

「南部地域デマンド交通について」 

議会改革推進特別委員会行政視察 

・山口県防府市  「議会改革について」 

・大分県大分市  「議会改革について」 

常任委員会（総務教育、建設経済、福祉環境） 

第５回定例会招集告示日（議案説明会、議会運営委員会、会派代表者会） 

議会改革推進特別委員会 

第５回定例会（～12月10日まで） 

〔第１日〕全議案上程（質疑、委員会付託） 

 

〔第２日〕一般質問 

〔第３日〕一般質問 

常任委員会（総務教育、建設経済、福祉環境） 

〔第４日〕委員会審査報告（質疑・討論・採決）追加議案上程（即決） 

※本会議、各常任委員会及び特別委員会の開会時刻は、いずれの日も午前９時30分の予

定です。 

 
― 一般質問の模様をBAN-BANテレビで中継します ― 

ケーブルテレビ「ＢＡＮ-ＢＡＮテレビ」にて、市議会における一般質問の模様を生放送していま

す。ぜひご覧ください。(学Ｖｅチャンネル デジタル／Ｃ０１８ｃｈ) 

放送予定日は12月２日（月）・３日（火）で、放送時間はいずれも午前９時30分から散会（終了）

までです。※議事の都合により、一部変更となる場合があります。 
 

＜発 行＞  加古川市議会事務局 総務課 

                                〒675-8501  加古川市加古川町北在家2000 
                                電話：079-427-9304・FAX：079-424-9043 
                                E-mail:gikai_soumu@city.kakogawa.hyogo.jp 

※ご意見などがございましたら、議会事務局までお寄せください。 


